

は空一杯黄色に降るパイを利用して落穴を作り旅人を陥入れて金を取る、要するに支那人は食ふと首ふ以外には何にもないのである、この日本人と全く差つた人格を持つ支那人に對し正當なる外交をやる所に矛盾が生じて國家的外交の失敗も起因するのだ、滿洲國の人口は三千五百萬であるが其の内百五十萬が滿洲國人で他は山東、河北方面の漢人種で嘘と賭博で日を送る人間である、吾々は滿洲國の資源を開發し北支を獨立させ排日中止せしめて日本商品の進歩を圖らねばならぬ、大連より六十里進入つた大石橋には輕金屬が澤山産出する、獨乙より多少出るが大石橋にては鐵石年二百萬噸で、この鋼鐵よりも堅く而も輕金屬たるものは其の用途こそ制空機、制海機を握る原動力であり全世界を征服するものだと思へる、この滿洲の資源を支那系人間に委せたならばロシア、アメリカの

勢力下になる事は明かだ、滿洲の徹底的開發に努めよ、この開發こそは東洋に近い福岡人でなければならぬ。

○ 門司支部長 綴 木 正 明

既成政黨は今日途何をしたか、門司の既成政黨の遺方を見ても市民を苦しめ歳費を上げる様なことをして居る、この墮落せる既成政黨を監視せねばならぬ、明倫會福岡支部諸君は福岡の市政を監視せよ。

○ 社會革新の急務 本部 陸軍中將 奥 平 俊 藏

現世は奇怪至極な事が甚しい、貧乏人は働いても働いても貧乏はついて来る、反面に大泥棒は法網を滑り廻せられず吾々を眼下に見下して居る、一圓二圓の泥棒は監獄にフチ込まれるのが今の世相である、日本は萬世一系にして神と奉る陛下の政府に悪い道は無い筈であるが神に仕へる國務大臣が